
 

    

   

      

保護者の皆さまへ 
この度、東条小学校から園長として転任してきました 奥野恵一 といいます。平成

２３年度より２８年度までの６年間、錦郡小学校の教頭、校長として勤務しておりました。

多くの方々に温かく接していただき、何かとご支援をいただいておりましたこの錦織の地

で、また子どもたちの教育に関わらせていただくことを大変嬉しく思っております。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

着任してから、本幼稚園の協議会の方にお会いしたり、地域でお世話になっている

方々に挨拶させていただく中で、おらが地域の幼稚園として、ずい分応援していただ

いているのだなあと感じたり、お久しぶりにお会いしたりで感動する場面が多くありました。 

 あらためて、「地域に根ざす幼稚園」にやってきたのだなあ･･･ と思っております。新型コロナウイルス

感染症拡大の関係で、園児たちになかなか会うことができず、少々残念に感じておりますが、園再開に向け

て万全の用意を施しております。先生方から、「人なつっこい純朴な子どもたちですよ。」という前年度まで

の話を聞き、早くいろいろな活動をともにしたいと思っております。 

題名の わくわく にしこおり について 

 着任以来ここ数日、前園長先生や飯國先

生たちから、今までのビオトープを中心に

据えた自然との関りや体験を通しての子

どもたちの育ちについて、ていねいに伝え

ていただいております。生き物や植物のた

めにという思い、「愛着から深い学び」へ

と主体的な活動をされてきたことに感銘

を受けております。学びの中での大切な気

づき「わくわく発見！」がたくさんあった

のだろうと思います。子どもたちの「わく

わく」した思いをこの通信の題名にしまし

た。「わくわく にしこおり」です。 

どうぞよろしくお願いいたします。   
 

最近の園庭のようす  ～ 確実に季節が進んでいます ～ 

 パンジーが奇麗に咲いています。  小麦プロジェクトの主役は元気です。  ビオトープはそろそろ活動開始です。 

令和 2年 4月 9日 

富田林市立錦郡幼稚園 

園長室  NO.１ 

 

ちょっと自己紹介 

・河南町に生まれ育つ。現住所も河南町 (錦織地区と似ている) 

・大学卒業 ⇒河南中１０年 ⇒太子中１０年 ⇒千早赤阪中８年⇒ 

 喜志中１年 ⇒錦郡小６年 ⇒東条小３年 で勤務 

・中学校で教えていた教科： 数学（２７年） 

・中学校で担当していたクラブ：バスケ部１８年、陸上部７年 

・小学校に勤務して： 児童の「６年間の成長」に感動でした。 

・好きなこと、趣味等： ギター弾くこと、登山、ガーデニング等 

・教育で大切にしてきたこと：  

  成果の出ない努力はない。（頑張っていれば成果は必ず出てくる） 

  因果応報！為せば成る！（良いおこないには、良い結果が ･･･） 

  人に親切
しんせつ

、自分に辛
しん

切
せつ

！（なかなか難しいです） 

・園児の皆さんに望むこと： とにかく話しかけてきてください。 

   


